



Etiopía busca apoyo de Canadá para agilizar adhesión a OMC

Description

(Addis Abeba) El representante permanente etíope ante Naciones Unidas en Suiza, Tsegab Kebebew, dialogó hoy con la embajadora canadiense ante la OMC, Nadia Theodore, una iniciativa clave del país africano para agilizar su adhesión a la organización internacional.

De acuerdo con la Misión Permanente de Addis Abeba en Ginebra, citada por Fana Broadcasting Corporate, las conversaciones se centraron en la finalización del acuerdo bilateral sobre bienes y servicios, un hito para la entrada de Etiopía en la organización Mundial del Comercio (OMC).

Kebebew expresó su agradecimiento por el continuo apoyo de Ottawa y subrayó la importancia de esta etapa crucial.

Destacó la disposición etíope para concluir las negociaciones con base en ofertas revisadas y ajustadas a las directrices de la OMC para los Países Menos Adelantados que reflejen las prioridades de desarrollo nacional y los intereses de los Estados miembros.

Por último, instó a una acción rápida para finalizar y firmar el acuerdo.

Por su parte, Theodore reiteró el firme apoyo de Canadá a la adhesión de Etiopía a la OMC y confirmó el completamiento de la revisión de las ofertas enviadas por la nación africana.

Se comprometió a proporcionar retroalimentación pronto y a facilitar el proceso de negociación para garantizar una adhesión fluida y exitosa.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025